

## Briefmarken, Ansichtskarten und Münzen statt Ostereier

Für viele Briefmarkensammler ist es ein Fixpunkt zu Ostern – der einmal jährlich stattfindende Tauschtag für Briefmarken und Ansichtskarten in Horchheim.

Zum mittlerweile 17. Mal hatte der Briefmarkensammlerverein Worms e.V. in die Sport- und Kulturhalle eingeladen und rund 200 Besucher aus Worms und Rheinhessen, aber auch aus dem nördlichen Rheinland-Pfalz, Hessen und Baden-Württemberg nutzen die Gunst der Stunde und waren nach Horchheim gekommen.

„Besonders Ansichtskarten standen dieses Mal im Fokus der Besucher, hier hat sich in den letzten Jahren ein Schwerpunkt der Besucher herauskristallisiert“, bilanzierte Ernst Holzmann, Vorsitzender der Wormser Sammlerfreunde.

Aber beim Blick in die Reihen konnte man auch Sammler, bewaffnet mit Pinzette, Katalog, fehlliste und Lupe, erkennen, die in den zahlreichen mitgebrachten Alben stöberte und so manche Lücke in der eigenen Sammlung füllen konnten.



